



JÓVENES CON DISCAPACIDAD SE GRADÚAN POR LA USAL

Una quincena de alumnos con discapacidad intelectual se han graduado por la Universidad de Salamanca en un curso de formación para el empleo, puesto en marcha gracias a un programa financiado por Fundación ONCE en colaboración con el Fondo Social Europeo (FSE) para mejorar la inserción laboral de los jóvenes con este tipo de discapacidad. Titulado 'Universitas: formación en competencias laborales para personas con discapacidad intelectual y del desarrollo'.



Clausura del curso de formación para el empleo. :: WORD